



# この記事がすごい！ 毎日新聞今週のこだわり4本

2024年7月7日号

編集／毎日新聞社カスタマーリレーション本部

## TRF・SAMさん『ダンスでみんな幸せに』 7日(日)=1、3面

迫る



今週の「迫る」は、ダンス&ボーカルグループ、TRFのSAMさん=写真=を取り上げます。数々のヒットソングを世に放ち、今年結成30周年を迎えました。

2月の記念ライブでは以前より進化したパフォーマンスを披露し、ファンの期待に応えてみせました。本番数カ月前に体調を崩しましたが、体のキレを出すトレーニングを重ねて乗り切りました。

今も現役の第一線で活躍するSAMさん。実家は埼玉県内にある病院の経営者一族です。自身も医師になるよう勧められまし

たが、中学時代のSAM少年は反発。高校生の時からディスコに夜な夜な通うようになり、自分の腕を磨きます。

1995年にグループは「レコード大賞」を受賞し絶頂期にあったのですが、SAMさんは「先が見えなくなった」と塞ぎ込んでしまいます。そこで悩み、自分なりの答えを見つけてはい上がります。従兄弟の医師の協力で、

リハビリを要する患者でも楽しく踊れる「ダレデモダンス」を発案し、自ら高齢者らに教えています。SAMさん自身が年齢による衰えを感じ、少しでも健やかに暮らす手伝いをしたい、と熱が入ります。でも自分はダンサーとして第一線に立ち続ける、という矜持は失っていません。

さいたま支局の瀬尾忠義記者の取材です。

### 特集 **ワイド**

## ビアホールルポ 暑い！ 8日(月)=夕刊2面 やっぱり今夜は生ビール！

暑い！とにかく暑いです！何なんでしょう、今年の暑さは。まるで蒸し風呂です。まあ……、梅雨だからしょうがない、なんて言ってもらえません。世の中、我慢ができないことだってあるのです。このままじゃ、日本列島

丸ごとサウナになってしまいます。

というわけで、生ビール。ビアホールをのぞいたら、いたいた、アノ人たちが。やっぱりこんな夜には、ジョッキで一杯、ですよ。



「ビアホールライオン」新宿店(新宿区)で2024年6月28日、手塚耕一郎撮影



厳しい暑さの中、日傘を差して歩く人々=東京都中央区で2023年7月10日、三浦研吾撮影



## 今年の夏も暑くなるの？

7月7日(日) 総合面

昨年統計開始以降で最も暑い夏となり、熱中症による救急搬送者数も過去2番目の多さでした。

今年も7月に入り、最高気温が35度以上の猛暑日となる地点が増えています。気象庁は7、8月は全国的に高温

7月7日の予報を発表していますが、昨年並みあるいは昨年を上回る記録的な暑さになるのでしょうか。今夏の酷暑を受けて進みつつある暑さ対策についてまとめました。

### 論点

## ウクライナ平和サミット 7月10日(水)=オピニオン面



6月中旬にスイスで開催されたウクライナ和平案を協議する「世界平和サミット」は、中露が参加を見送る中、第1回会合を終えました。サミットの成果と課題、今後に展望について3人の専門家が議論します。  
スティーブン・パイ

ファー元駐ウクライナ米大使=写真=は、会合が今後成功するかは、「ロシアが停戦に真剣に向き合うかにかかっている」と指摘しました。持久戦はロシアにとっても負担であり、制裁強化が引き続き重要だと分析しています。

連日の蒸し暑さ、心身共にすっきりしない日々が続きますね。7月11日(木)19時半から毎日新聞デジタルで連載中の「お笑いの向こう側」1周年を記念して、これまで取り上げたマシンガンズ、3組が登壇するお笑いの会場でオンラインライブを渋谷ライオンのハイブリッドで開催します。ネタの披露、新聞社ならではの特別企画も。普段お笑いを見ない方も、この機会にたくさん笑ってリフレッシュしてみませんか。(旭櫻子)

